

Abschied in die Ruhephase

Rottersdorf.

(red) Johanna Eisenreich ist nach 45 Jahren in die Ruhephase der Altersteilzeit verabschiedet worden. Dazu trafen sich aktive und ehemalige Kollegen sowie die Familie im Landgasthof Vilstaler Hof in Rottersdorf zu einer Feierstunde. Vorstand Josef Geßl und der Leiter der Kreditabteilung, Matthias Reichl, gaben



eine Laudatio auf die langjährige Mitarbeiterin. Im September 1979 hat sie ihre Karriere im Kreditsekretariat der damaligen Volksbank Landau begonnen. Als Quereinsteigerin habe sie sich durch Fortbildungen und Fleiß ein umfangreiches Fachwissen im Kreditgeschäft angeeignet und 1997 die Leitung für die Kreditrechtsabteilung und ab 2004 die Teamleitung der Abteilung

Abwicklung übernommen. In 45 Jahren hat sie 13 Vorstände und die Einführung der EDV erlebt. Ihre zuverlässige Art sei bei Mitarbeitern, Kunden und Geschäftspartnern geschätzt gewesen. Ihre Kollegen verabschiedeten sich mit einigen launigen Worten und Anekdoten. – Bild: Josef Geßl (v.l.), Johanna Eisenreich und Matthias Reichl bei der Verabschiedung. Foto: Silvia Lerchenberger